

INFO PUBLIK

Dankormar Buka Marines Enduro Competition 2023

Hariyono - BANYUWANGI.INFOPUBLIK.CO.ID

Sep 16, 2023 - 23:57



Pembukaan Marines Enduro Competition tahun 2023 di Sirkuit lapangan tembak Internasional FX Soepramono Kesatrian Marinir Sutedi Senaputra Karangpilang Surabaya.

SURABAYA - Komandan Korps Marinir (Dankormar) Mayjen TNI (Mar) Nur Alamsyah, S.E., M.M., M.Tr (Han)., secara resmi membuka Marines Enduro Competition tahun 2023 di Sirkuit lapangan tembak Internasional FX Soepramono Kesatrian Marinir Sutedi Senaputra Karangpilang Surabaya, Sabtu

(16/09/2023).

Sebelum Marines Enduro Competition dibuka, para peserta, penonton dan undangan terlebih dahulu disuguhkan atraksi demo terjun payung dari prajurit-prajurit petarung Korps Marinir dari Batalyon Taifib 2 Marinir. Terjun payung dilaksanakan oleh 19 peterjun dari ketinggian 8.000 feet dipimpin oleh Danyon Taifib 2 Marinir Letkol Marinir Suherman dengan menggunakan Pesawat Cassa TNI AL.

Marines Enduro Competition diselenggarakan dalam rangka memperingati hari ulang tahun ke-78 Korps Marinir yang diperingati setiap tanggal 15 November. Tidak kurang dari 300 atlet muda dari seluruh Indonesia, mulai dari TNI Polri serta umum beradu kecepatan di sirkuit balap lapangan tembak Internasional FX Soepramono Kesatrian Marinir Sutedi Senaputra dan masih akan bertambah sampai dengan pelaksanaan hari kedua besok minggu.



Marines Enduro Competition rencana akan di gelar selama dua hari ke depan dengan memperlombakan 14 Kategori mulai dari Ffa Camp Open, Omr Marinir, Women, Built Up 40+ Open, Built Up Non Pro, Omr TNI/Polri, Enduro Lokal Open, Omr Marinir, Built Up Open, Omr Wr 155, Enduro Lokal Women, Enduro Lokal Open, Enduro Pelajar Dan Built Up Open.

Kepada awak media Dankormar mengatakan bahwa Korps Marinir beserta berbagai pihak termasuk didalamnya Indonesia Off-road Federation menggelar Marines Enduro Competition dengan harapan munculnya juara-juara baru muda potensial dari hasil pembinaan telah dilakukan selama ini untuk dapat mengikuti kompetisi pada tingkat yang lebih tinggi lagi.

Turut hadir pada kesempatan tersebut, Gubernur AAL Mayjen TNI (Mar) Endi

Supardi, S.E., M.M., M.Tr.Opsla., CHRMP., CRMP., Komandan Pasmal 2 Brigjen TNI (Mar) Y. Rudy Sulistyanto, Komandan Pasmal 1 Brigjen TNI (Mar) Umar Farouq, S.A.P., CHRMP., M.Tr.Opsla., M.Han., Komandan Kodikmar Brigjen TNI (Mar) Samson Sitohang, Para Pejabat Utama Korps Marinir, Para Pejabat Utama Pasmal 2 dan Para Komandan Kolak/Satlak jajaran Pasmal 2 serta Pejabat TNI/Polri lainnya. (Dispenal)